

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Knapp zwei Drittel gegen Legalisierung von Marihuana

Berlin, 08.01.2014, 09:19 Uhr

GDN - Laut einer Umfrage für das Magazin "Stern" sind mit 65 Prozent knapp zwei Drittel der Bundesbürger gegen eine Legalisierung von Marihuana. 29 Prozent würden eine liberale Regelung wie in dem US-Bundesstaat Colorado begrüßen, in dem Marihuana seit Jahresbeginn frei verkauft werden darf.

Für ein Verbot treten mehrheitlich die Anhänger von Union (79 Prozent), SPD (62 Prozent) und der Linken (51 Prozent) ein. Nur die Wähler der Grünen befürworteten mehrheitlich eine Freigabe dieser Drogen: 51 Prozent von ihnen fänden das gut, 42 Prozent lehnen dies ab. In Colorado dürfen seit dem 1. Januar Bürger über 21 Jahre legal Marihuana kaufen und konsumieren. Es ist der erste US-Staat, der den Verkauf zu nicht-medizinischen Zwecken freigegeben hat. Der Westküstenstaat Washington will im Laufe dieses Jahres folgen. In beiden Fällen hatten die Bürger in einem Referendum die Legalisierung durchgesetzt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28019/umfrage-knapp-zwei-drittel-gegen-legalisierung-von-marihuana.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619